



## PERSONNELS D'ORANGE:

**TOUS  
ET TOUTES  
EN GRÈVE  
ET EN**

**MANIFESTATION  
LE 9 AVRIL**

**9  
avril**

Le budget prévu pour les augmentations salariales est de l'ordre de 35 millions d'euros (à rapprocher des 1,6 milliard d'euros de dividende assurés aux actionnaires). Lors de la dernière séance de négociations du 20 mars, les mesures d'augmentation collectives étaient arrêtées à 150 € bruts annuels pour les salariés de droit privé non-cadres et 80 € pour les fonctionnaires des classes I et II. Concernant les cadres, il y aurait une « mesure individuelle minimale garantie d'un montant uniforme » de 150 € bruts annuels.



responsabilité » et le projet de loi libérale « Macron ». Cette politique, inefficace pour la relance, a des impacts destructeurs sur les plans social, économique et démocratique.

À Orange, nous n'échappons pas à l'austérité. Ainsi, malgré des résultats dont se félicite la Direction, celle-ci ne lâche que des broutilles dans la négociation salariale tandis qu'elle assure un dividende élevé aux actionnaires jusqu'en 2018. Ce sont pourtant les salariés qui portent les objectifs de l'entreprise. Ce sont les salariés qui supportent les effets de la réduction des coûts. Ce sont les salariés qui doivent faire face aux départs non remplacés.

**Pour les personnels c'est la double peine : travail sous tension, rémunération sous pression.**

**C'est un motif supplémentaire pour les salariés d'Orange de faire grève et de manifester le 9 avril.**

Les Confédérations FO et CGT, FSU et Solidaires appellent à la grève interprofessionnelle et à manifester le 9 avril contre la politique d'austérité qui se décline dans le « pacte de